

# 南っ子



令和7年度学校だより10月号  
10月14日発行  
延岡市立南小学校 No11  
文責: 校長 甲斐憲一

## 運動会に向けて！

プレハブ校舎の撤去後の運動場の整備が遅れ、練習ができるか心配でしたが、先週からようやく運動場での練習が始まりました。運動場は体育館よりかなり広いので、円を作ったり、移動して並んだりすることは子どもたちにとっては難しく、練習を要します。しかし、今年度に限っては工事の関係で練習量も少ないので限られた時間の中でやるしかありません。練習の様子をよく見に行きますが、子どもたちも先生たちも時間がない分、かなり気合いも入って練習を頑張っているようです。各学年の表現も完成に近づいてきているようで、とても素晴らしい動きになっています。まだまだ日中は気温も30度以上になっていますので、熱中症には十分気を付けながら、自分たちの演技に磨きをかけて、本番を迎えてほしいと思います。

※今年のスローガン

### 「一生懸命 たましい燃やせ 南っ子」

このスローガンのように、4人の団長のもとで、心を一つにみんなで力を合わせてがんばっていきましょう！

保護者の皆様には19日(日)には足を運んでいただき、子どもたちの頑張る様子をみて、大きな声援をお願いしたいと思います。

なお、例年近くのショッピングセンターへの駐車により、放送での呼びかけで運動会が中断する事態も起こっています。家族はもちろんですが親戚等にも駐車することが無いようご配慮をお願いいたします。

## たくさん本を読もう！

新校舎になり、図書館もきれいに整備しています。本を借りることもパソコンで簡単にできます。最近は活字離れが深刻になってきましたので、子どもたちには是非、図書室を利用してたくさん本を読む機会を増やしてほしいと思っているところです。小さい頃に本を読む子は賢くなりますし、集中力・忍耐力等も高まります。学校の図書館を利用することも大切ですが、休日には親子で市立図書館等に足を運んで一緒に本を読む時間を共有することも推奨します。特に小さいお子さんがいるところは携帯等は見せず、読み聞かせをすることを推奨します。是非そんな時間を作っていたい、子どもたちの語彙力も高めてほしいと思います。



【対団リレーの練習】



【表現の練習をする5年生】



【本を借りる3年生】